



Süd-West-Masters in Langen: FSV Mainz 05 verteidigt den Titel

LANGEN (kö) – Beeindruckende Zweikampf-Intensität, viel Tempo und Spielwitz, gepaart mit taktischer Disziplin und Cleverness: All diese Komponenten, die Jugendfußball auf höchstem Niveau auszeichnen, erlebten die Besucher kürzlich beim Langener Süd-West-Masters. Die 5. Auflage des Turniers, ausgerichtet von der SSG und besetzt mit U17-Teams zahlreicher Profiklubs, festigte das bereits in den Vorjahren erworbene Image – frei nach dem Motto „Eine große Bühne für Talente“.

Gleich die Eröffnungspartie im SSG-Freizeitcenter, ein Nachbarschaftsduell zwischen dem FSV Mainz 05 und dem SV Wehen Wiesbaden (Foto/Spielszene), hatte in Sachen „Einsatz, Tore und Spannung“ viel zu bieten. Mit 3:1 behielten die jungen 05er am Ende die Oberhand. Auch im weiteren Turnierverlauf waren die Rot-Weißen aus der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt nicht zu stoppen. Im Endspiel besiegten sie schließlich den 1. FC Nürnberg mit 4:2 und verteidigten damit ihren 2017 gewonnenen

Süd-West-Masters-Titel. Adrian Stanik, der in den Reihen der Gastgeber die organisatorischen Fäden federführend zog, konnte nach dem Finale zufrieden Bilanz ziehen: „Das Interesse steigt von Jahr zu Jahr. Die Zuschauer fühlen sich gut unterhalten und erleben einen Tag lang Spitzensport im Juniorenbereich. So waren auch diesmal wieder zahlreiche Auswahlspieler aus mehreren Bundesländern sowie U17-Nationalspieler beim Kräftenessen in der Sterzbachstadt vertreten.“

Foto: Jordan